



8月23日(日)

## 実践的に訓練！避難所開設訓練

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策を講じた避難所開設訓練が行われました。町職員、学校や地区関係者などが参加し、感染防止対策を講じた避難所開設準備や避難者の受け入れ、避難スペースを区切るゾーニングなどを学びました。

← NOW HIGASHIURA  
最近、こんなことがありました

# TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。  
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは  
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288

8月20日(木)

## 特産品の巨峰ぶどうをPR！

東浦森岡ぶどう組合が森岡保育園と森岡西保育園を訪れ、年長園児69名に巨峰ぶどうをプレゼントしました。農家の方が1年かけて丹精込めて作った巨峰ぶどうを受け取ると、園児全員で「ありがとうございます」と大きな声で感謝の気持ちを伝えました。園児は巨峰ぶどうを食べるのを楽しみにしている様子でしたよ♪



### 編集後記

町の特産品ぶどう。今年は素敵なぶどうと出会いました。果皮の色が黄緑色で先端が赤く色づいた見た目。「まだ熟しきっていないのかな」と思っていたら、名前を見ると「マニキュアフィンガー」ぶどうの粒に自分の指を合わせました。そして、東浦では21種類ものぶどうを作っているんですよ。(H)



## スーパーキッズ

### 水嶋 一維くん (1歳)

どんな時でもみんなを笑顔にしてくれる、カズは家族のヒーローだ！  
パパの大好きなこの町で、ママと一緒にたくさん成長しようね♥



メールで簡単応募！  
町ホームページ  
「広報ひがしうらスーパーキッズ募集」から応募できます。

